
 

  

例会記録  

会員総数  60名 出席会員数 30名 

ゲスト      0名  ビジター   0名 

その他    11名 海外ﾋﾞｼﾞﾀｰ   0名 

事務局      1 名 
 

 

ニコニコボックス  

荒川会員：一年間ありがとうございました 

若林会員：滝尾さん卓話を宜しくお願いい

たします。 

齊藤会員：荒川会長・守屋幹事 1年間お疲

れ様でした。 

次回予告  

第2回例会 2024、7，14（＃2452） 

 会場：舞の間 

例会ホスト・紹介係   守屋会員     

    受付係  園田会員  加賀会員 

司会者  末竹会員 

ソングリーダー  山田会員 

 卓話「各委員長挨拶」 
鈴木職業奉仕委員長 

植芝社会奉仕委員長 

山内国際奉仕委員長 

園田青少年委員長 

吉沢米山委員長 

今期のモットー： 「より高みを目指して」 
会長報告 

1）本日は今期の通常例会最終回です、来週は夜間親睦会となります。 1年間有難うございました。あと少しです 

2）今日の卓話はグローバル補助金奨学生としてハーバード大学へ留学して帰国した滝尾さんにお話をしていただきま 

す、後程宜しくおねがいします。 

3）2025年度 RI会長予定でした、マリオ デ カマルゴ氏が会長就任の辞退となりました。（個人的な理由およびビジネ 

ス上の都合） 次年度の RI会長は、イタリアのフランチェスコ アレッツオ氏に決まったそうです。 

（詳細はメールをご覧ください） 

幹事報告 

1）あっと言う間に1年が経ちました、有難うございます。 

2）来週は最終例会で夜間例会となります。会場の都合で、17：30受付開始 17：４５には例会スタートとなります。 

いつもより早い開始時間ですので、宜しくおねがい致します。 

3）次年度のスタートは 7月 7日です。 来期のスケジュール表を配布いたしました。 

 

2025-26年度 RIテーマ：「よいことのために手を取り合おう」 

ロータリー会員は、人と人とのつながりがもたらすパワーを活かして、新会員を増やし、奉仕プロジェクトで協力し、 

世界的なインパクトをもたらしながら、前向きな変化を生み出しています。 

 

  本日の例会プログラム 

第 1回例会 2025.7.7（＃2451）        舞の間 

例会ホスト・紹介係  保科会員 

受付係     山内会員    乳井会員 

司会者 末竹会員  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 山田会員 

 

卓話 「三役就任挨拶」 
  細谷彬会長 吉田弘和副会長 木寅雅之幹事 
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よいことのために手を取り合おう 
 

東京麹町ロータリークラブ    

 前回の報告  

第 35回例会 2025.6.23（＃2450）  

    

最終例会  

   H・マンダリンオリエンタル 

      イタリアンレストラン「KESHIKI」 
 

 

 

 
 

 

 
 

   2025〜26 年度年度 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長  Francesco  Arezzo 

 

 

納涼会にご参加下さい。 

  8月 4日（月） 18：00～    

  H・ﾆｭｰｵｰﾀﾆ内 鉄板焼き「もみじ亭」 



 
 

  
 

 

 

三役就任挨拶 

 

 

第 58 期 会長 細谷 彬 
 

 麹町 RCの会長を拝命いたしました細谷彬です。これからの一年間宜しくお願いいたします。 

 RC二入会して丁度 11年になります。74歳という高齢で入会しましたので、周囲の民様はみな若く、なんとな

く気後れし、もともと話しかけるのが苦手なので私を紹介して下さった杉原会員の陰に隠れていました。仕事こ

の五十数年会話はいつも「どうしましたか」ではじまり、あとは患者さんが話して下さるのを聞いていればよい

のです。ですから会員の皆様に初めから「どうしましたか」と訊くわけにもいかず話のきっかけをつかめないで

いました。今年の五月の日経新聞の“私の履歴書”にはキリンビールホールディングス会長 CEO の磯崎さん

が担当していました。磯崎さんの生い立ちから会長になるまでの経過が一ヶ月にわたって書かれていて、大変

面白く拝読させていただきました。当クラブの会員名簿を見ても、会員の皆様の学歴・職歴・趣味はわかります

が、その人がどんな人なのかわかりません。お互いに分かり合えるために、卓話の時間に一人 10分くらいで、

ご自身の“履歴書”をお話していただければと思います。 

 最近は、話しかけられるようになりました。黙っているよりはずっと楽しいです。芝居を見に行っても 20 分の

幕間に隣の人に話しかけてしまいます。喫茶店でも年配の御夫人たちにもつい話しかけ、こう見えても私は医

者なんですなんて言うと、病気の話でもちきりになります。世の中の人は黙っているけど、本当は話しかけられ

るのを待っているのです。 私たちも例会の時などもう少しお互いに気軽に話しかけたらと思います。 

 私の妻は転ばないように、外ではいつも私の右袖をつかんでいました。掴むだけでは不安だろうと思い。た

またま妻の手を握りました。妻の手を握るなんて何十年ぶりかです。手をつないだ瞬間私のからだにびりびり

と何かが走り、一瞬青春がよみがえりました。その後は、外をあるくときはいつも妻の手を握っています。そん

な私達夫婦をみて、仲の良いことと声をかけてくる人がいますが、仲が良いから手をつなぐのではなく、手をつ

なぐから仲良くなっているのだと思います。 「ロータリークラブに入ろう！」という本にありますが、例会の時に

30 秒間握手をする機会を作ったそうです。すると、会員同士の距離が短くなったとのこと。是非我がクラブでも

真似したいと思います。 

 私が入会したころは地区や当クラブのイベントの終わりには、手をつないで輪を作り手をふって「手に手つな

いで」を歌いました。手を振って一生懸命歌っていると、小学校の運動会を思い出します。「手に手つないで」

を復活させませんか？私の兄もロータリアンでした。実家にいつ行っても兄はいません。ロータリーだロータリ

ーだと言っては毎晩出かけると母は起こっていましたが、兄嫁は何も言いませんでした。国際ロータリー大会

には毎年夫婦で出席していたのです。皆様も国際大会には是非奥様をお連れしてはいかがですか。そして当

ロータリーのイベントにもどうぞ奥様をお連れ下さい。 

 私は子供の頃から医者になりたいと思い、大した勉強もできないのに医学部を目指しました。昭和 30 年代

の初めの頃はまだまだ生活に余裕ある家庭は少なく、勉強ができても大学進学をあきらめ、就職した生徒が

沢山いました。私は医学部に入るのに 5 年もかかりました。浪人中いつも思っていたことは経済的に余裕がな

くて大学進学をあきらめた人たちに対して申し訳ないということでした。 

 最近母校の高等学校に大河滔々奨学金という制度があるのを知り、毎年寄付をしています。しんぐるまざー

ずふぉーらむの子供たちにも奨学資金的な件所ができないかと思いましたが、大学生の資金援助となると多

額のお金が必要で、とても無理ということが分かりました。 
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 しんぐるまざーずふぉーらむのホームページを見ると現金が欲しいとあります。しんぐるまざーずの子供達に

も麹町クラブから食料品以外で何か援助できないでしょうか。何かをやるにも永続性が必要ですので何ができ

るかこれから皆様と検討していきたいと思います。 

 今後はクラブ協議会があります。副委員長に方にもご出席いただくことにしました。委員長・副委員長・委員

とで相談し、催し物などを決めていただくのが理想であり、また、そうすることによって親睦が深められ、仕事

が連続して進行されていくと思うのです。副委員長は吉田次期会長に選んでいただきました。吉田さんが会長

になった時に、今の副委員長になっていただければ、何をするのかという質問もなく、仕事の連続性も保たれ

ると思います。 

 私は 85歳です。 明日の朝、目を覚まさないかもしれません。「麹町ロータリークラブ会長」という役職を冥途

の土産に皆様が下さったものとして感謝し、この一年微力ながら全力を尽くす所存です。どうぞよろしくご協力

のほどお願い申し上げます。 

 

副会長 吉田 弘和 
２０２５－２０２６年度は 副会長として細谷会長並びに木寅幹事のクラブ運営を全力で支援していく所存です。

今年度の RI会長のテーマは、Unite for Good。国内外で不安定な社会情勢が続くなか、ロータリアンが手を

取りあって何を達成するか。その中で東京麹町クラブ会員全員が親睦と奉仕を軸に一つになり、世界や地域

社会に持続可能なよい変化を生み出しながらクラブが発展していけるよう尽力したいと願っています。 
 

 

 

幹事 木寅 雅之 
幹事を拝命頂きました木寅です。 

これからの１年は率先して楽しむことを重視して会長を支えて参りたいと思います。 

ロータリークラブの活動が重荷となり、自分の仕事が滞ることは論外であると考えます。 

まずは自分のビジネスが順調に回り、さらに余裕を持ってクラブ活動を楽しみ、さらには地区の活動を楽しむ

という雰囲気を醸し出せるように工夫して参りたいと思います。 

クラブの活動に参加することが苦痛に思われないよう、みんなで助け合い、「仕事（職場）以外の仲間」として

親睦をし、楽しい雰囲気をつくっていければと思います。 

クラブの活動は１年先まで決まっているので、手帳に記入しておけば、まず参加が出来ると思います。 

ただ、仕事その他重要な用事が入れば勿論そちら優先が良いと考えます。 

出来る限り楽しい１年にしたいと思いますので、手帳にクラブの 1年間の予定を記入して頂き、お会いできる

機会が多いと嬉しいです。 
 

クラブだより  No.1  

今後の例会ご案内 

納 涼 会  8月 4日（月） 18：00～ 

＠H・ニューオータニ内鉄板焼き「もみじ亭」 

お昼間の例会はございません。 

8月 11日・18日は休会 

8月 25日（月） ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ  

青山圭介会員 水野友喜会員（2025,4月入会） 

この日の夕刻 18時から新入会員歓迎会を維新號 

にて開催致します。 

東京麹町ロータリークラブ 
 設   立 1968 年 6 月 17 日 〒102-0093 

 例 会 日 月曜日 12：30 千代田区平河町 1-3-8 

 例 会 場 
ホテル･ 

ニューオータニ 
     平河町プラザ 204 号 

  TEL:03-3263-9220       

 会   長 細谷  彬 FAX:03-3263-9122 

 幹   事 木寅 雅之 
e-mail  

office@koujimachi-rc.jp 

 公共ｲﾒｰｼﾞ

向上委員長 
保科 充弘 URL：www.koujimachi-rc.jp 


